



## カラオケ同好会参加者へのお礼



ファンタジーでの12月1日カラオケ同好会の報告です。

今回のカラオケ同好会は本当に多士済々の人達の参加があり、盛り上がって楽しい会でした。それは偏にカラオケ同好会責任者の新谷誠さんのご尽力、ご配慮の賜物と感謝申し上げます。

参加した人達は、2回目になるプロ歌手の菅原なつえさんグループ、同じく2回目の東伏見カラオケ「マキヤ」のママさんグループ。新谷さんの明大時代の友人の首藤さん夫妻は、わざわざ神奈川県秦野市から車で往復してくれました。お疲れ様でした。

又、他には今回も参加の新谷さんの友人で武蔵野市明大校友会の中野さん、初めて参加の西東京市高齢者クラブ「おもと会」メンバーの松本さん、新谷さんの友達の石川さんです。

西東京市明大校友会の会員では水井支部長、小垣原さん、中村さん、新谷さん(奥様も)、吉本や娘の連れ合いの松本君も参加しました。総勢16名と多くの参加でカラオケルームが狭く、参加された方々にはご迷惑をお掛けしました。18時から21時まで歌ったり、飲んだり、会話も弾み、3時間があっという間に過ぎ去ってしまいました。参加された皆様、歌は十分に歌えましたでしょうか。これからもカラオケ同好会の親睦と皆様との交流を大事に行きたいと考えています。尚、今後はカラオケ会場等を変えて、今迄以上に楽しい会を目指して行きたいと思っています。これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。有難うございました。(文責：吉本彰夫)